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Requerimento nº 122024 

Exmo. Sr. Vereador Edson Agostinho de Castro Carneiro 
Presidente da Câmara Municipal de Mariana 

O Vereador da Câmara Municipal de Mariana, Juliano Vasconcelos Gonçalves, no 
uso de suas atribuições legais e regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, ouvido 
Plenário, e após aprovado, requerer que seja encaminhado ao chefe do Poder 
Executivo, solicitando informação do Secretário Municipal de Saúde, Leandro Ferreira, 
sobre: 

Considerando que o município que foi publicado o Decreto 11.347 declarando 
situação de emergência em saúde pública, em razão do surto de casos de Dengue no 
Município de Mariana desde 10/04/2023 e criou uma Comissão de Acompanhamento 
através da Portaria SMS-06 de 23/03/2023; 

Considerando que o município publicou outro Decreto, 11.726, em 08/02/2024, 
declarando situação de emergência em saúde pública, em razão do surto de casos de 
Dengue no Município de Mariana desde 10/04/2023 e cita o Comitê instituído pelo 
Decreto 9.035 de 19/09/2017; 

Seguem os seguintes questionamentos: 

1. Qual a composição atual do Comitê Municipal Interinstitucional de Enfretamento à 
Dengue, Chikungunya e Zika Vírus no município de Mariana-MG? Publicada em qual 
Decreto? 

2. Quando foi apresentado o Plano Municipal de Contingência das Arboviroses? Foi 
aprovado pelo Conselho Municipal de Saúde? 

3. Quais são efetivamente as ações que estão sendo realizadas para o enfrentamento 
das arboviroses no município? 

4. Como e onde está sendo realizada a testagem de dengue no município? 

5. Como está sendo realizado o monitoramento dos casos suspeitos e confirmados de 
dengue no município? E das demais arboviroses? 

6. Como está sendo o fluxo de notificações dos casos positivos/notificados de 
arboviroses no município para a Secretaria de Estado de Saúde, uma vez que os 
números estão muito divergentes entre os boletins, como a saber: 

Boletim da SES/MG de 19/01/2024: 3 s gapfimados dARETIgue e 4 de 
Chikungunya. Éê“âãª[% POR UNAN"ÃIDADE 
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Boletim do Município de 19/02/2024: 912 casos confirmados de Dengue; 3 de 

Chikungunya e 1 de Zika Vírus. 

7. O município pretende implantar salas de hidratação venosa (reposição volêmica) 
conforme orientação da Nota Técnica SES/MG Nota Técnica nº 1/SES/SUBVS/2024? 

8. Quais recursos financeiros já foram conseguidos junto ao estado/governo federal 

para enfrentamento as arboviroses? 

9. Porque até hoje o município não conseguiu iniciar a pulverização com o Fumacê? 

10. Qual será a frequência de publicação dos boletins epidemiológicos? 

11. Porque o município divulgou o boletim epidemiológico somente em janeiro, 
quando a cidade já tinha ultrapassado a marca de 250 casos de Dengue? 

12. Por que não houve a divulgação dos dados nos meses anteriores? 

13. Oficialmente, quais meses do ano passado houve a devida divulgação? 

14. Por que há inconsistências nos números de casos nos boletins mensais que foram 

divulgados de agosto a outubro de 2023? 

Esperando merecer deste Egrégio Plenário aprovação unânime a esta proposição, 
subscrevo apresentando saudações Legislativas. 

Mariana, 22 de fevereiro de 2024 

Juliano Vascancelos Gonçalves 
Vereador 
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